

# Boletín Municipal



## Panoramas



### 3° Olimpiadas de Personas Mayores convoca a un centenar de participantes

En el marco del Mes del Adulto Mayor, se realizó la tercera versión de las Olimpiadas de Personas Mayores, Evento organizado por el Programa Adulto Mayor, el Programa Deportes y el Programa Más Adulto Mayor Autovalentes, se llevó a cabo en el Gimnasio José Rojas Zamora y contó con la participación de diez agrupaciones que compitieron en diversas disciplinas deportivas.

### Actividad cultural

#### Bibliothalloween



Martes 29 de octubre, desde 17:00 horas  
Biblioteca Pública Vicente Huidobro

### Certamen Deportivo

#### Sudamericano de Karate Do Goju Kai 2024



Jueves 31 de octubre, desde 10:00 hasta 18:00 horas  
Gimnasio José Rojas Zamora



### CESFAM Diputado Manuel Bustos celebra su 20º aniversario

Con una emotiva ceremonia que reunió a autoridades, funcionarios y miembros de la comunidad, el CESFAM Diputado Manuel Bustos Huerta, ubicado en el sector de Bellavista, conmemoró su 20º aniversario, junto a la comunidad de este importante barrio. La celebración contó con la presencia del alcalde (s) de San Antonio, Cristhian Guerra; la directora del CESFAM, Carolina Vergara; y numerosos funcionarios que han sido parte fundamental del establecimiento a lo largo de estos años.



### Iglesias Evangélicas y Protestantes Izan Bandera Cristiana en el frontis

En Chile, cada 31 de octubre, se celebra el Día Nacional de las Iglesias Evangélicas y Protestantes desde el año 2008. Esta fecha está destinada a reconocer y honrar el significativo aporte de estas congregaciones en los ámbitos valórico, educativo y social del país. En vísperas de esta celebración, la Municipalidad de San Antonio llevó a cabo el tradicional izamiento de la bandera cristiana en el frontis del edificio consistorial.

## Noticias Breves



En el marco de este mes, la Municipalidad de San Antonio intensifica su llamado a todas las mujeres para que se realicen sus exámenes en el Centro de Mamografía Comunal. La detección temprana es fundamental y puede marcar la diferencia entre un tratamiento exitoso y complicaciones graves.



Con la llegada del Seabourn Pursuit, comenzó la temporada de cruceros, la cual recibirá más de 50 mil visitantes y 20 cruceros en total. En una ceremonia en el Terminal DP World San Antonio, se destacó el impacto del turismo en la economía local y el trabajo conjunto para posicionar a San Antonio como uno de los principales terminales del Pacífico Sur.

# Boletín Municipal



## Inauguran las instalaciones del renovado Parque de Calistenia en San Antonio

El pasado sábado, San Antonio celebró la inauguración del renovado Parque Calistenia Central, ubicado en el bandejón central de Avenida Barros Luco. Este proyecto, que ha transformado un espacio improvisado en un moderno parque de calistenia, se realizó gracias a una inversión municipal de más de 30 millones de pesos. La ceremonia contó con la presencia de autoridades locales, deportistas y miembros de la comunidad.



## Municipio e INDH realizan taller sobre derechos humanos para personas con discapacidad

Más de 50 vecinos, vecinas y familiares de personas con discapacidad participaron en un taller sobre derechos humanos, organizado por la Oficina de Discapacidad y el Programa de Defensoría de las Personas de la Municipalidad de San Antonio, en colaboración con el Instituto Nacional de Derechos Humanos (INDH). El evento tuvo como objetivo principal informar y empoderar a la comunidad sobre sus derechos.



## 19 funcionarios se capacitan para responder eficazmente ante desastres

Durante la última semana de septiembre y el mes de octubre, se llevó a cabo una importante capacitación dirigida al personal inscrito para formar parte de la brigada de emergencia en San Antonio. Esta iniciativa surge de la necesidad de preparar a las personas para actuar adecuadamente ante situaciones de emergencia, independientemente del lugar de trabajo.

El objetivo principal de esta brigada es dotar a los participantes de los conocimientos necesarios para responder eficazmente en caso de emergencias, ya sea en dependencias municipales o en cualquier otro entorno laboral. La capacitación incluyó una serie de talleres y simulacros prácticos que permitieron a los asistentes adquirir habilidades esenciales en primeros auxilios, evacuación y manejo de crisis. Los cursos impartidos fueron: Gestión del riesgo y desastres, Soporte Vital Teórico, Soporte Vital Práctico, y Uso y Manejo de Extintores.

### FARMACIAS DE TURNO

25

FARMACIA FARMALIT  
CENTENARIO Nº 173

26

DR. SIMI  
PEDRO MONTT Nº 129,  
LOCAL 4

27

SALCOBRAND  
AV. CENTENARIO Nº  
102

### EFEEMERIDES

27

Día Mundial del  
Patrimonio Audiovisual

27

Aniversario Segunda  
Compañía de Bomberos  
de San Antonio

28

Día nacional del  
Cartero

28

Día del Funcionario  
Municipal